

# PERS

## Deklarasi Janji Kinerja Tahun 2022 Jajaran Kanwil Kemenkumham NTB

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Jan 10, 2022 - 20:21



Lombok Timur NTB - Dalam rangka mengukuhkan komitmen kinerja pegawai dalam mewujudkan pelayanan publik yang prima dan lebih baik guna mencapai

target kinerja Tahun 2022, Jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB menggelar Deklarasi Janji Kinerja Tahun 2022 dengan mengusung tema "Kita tingkatkan kinerja Kementerian Hukum dan HAM semakin PASTI dan BERAKHLAK mendukung program pemulihan ekonomi nasional dan reformasi struktural", sesuai dengan tema yang telah diusungkan oleh Kementerian Hukum dan HAM RI beberapa waktu yang lalu

Hal ini disampaikan Kepala Lapas Selong Purniawal usai mengikuti kegiatan yang diselenggarakan di Kantor Wilayah KUMHAM NTB tersebut. Senin (10/01/2022).

Dijelaskan, Kegiatan Deklarasi Janji Kinerja Tahun 2022 tersebut diawali dengan penandatanganan Janji kinerja oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB beserta seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis pada Kantor Wilayah Kemenkumham NTB yang disaksikan oleh para Pimti Wilayah Kanwil Kemenkumham NTB, Gubernur NTB, Ombudsman RI Perwakilan NTB, BNN Prov NTB, Kejaksaan Tinggi NTB, Pengadilan Tinggi NTB, dan unsur TNI/Polri beserta rekan-rekan media.

Purniawal menjelaskan bahwa Dalam sambutannya, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB, Haris Sukanto menyampaikan bahwa Deklarasi Janji Kinerja ini merupakan suatu komitmen yang wajib dilaksanakan oleh seluruh Pegawai di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia guna mewujudkan Tata Nilai Budaya Kerja Kementerian Hukum dan HAM yang semakin PASTI (Profesional, Akuntabel, Sinergi, Transparan dan Inovatif) dan Berakhlak guna mewujudkan Kemenkumham yang Good dan Clean Governance. "Deklarasi ini juga merupakan wujud dari komitmen Kantor Wilayah Kemenkumham NTB dalam mewujudkan Wilayah Bebas dari Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBK/WBBM)", ungkapnya.

Sementara itu Ka. Lapas Kelas IIB Selong Kanwil Kemenkumham NTB, Purniawal yang turut menghadiri kegiatan tersebut mengungkapkan bahwa janji kinerja ini merupakan bagian dari pondasi yang menjadi dasar dalam bekerja dan berkinerja secara PASTI. "Tentunya dalam mencapai tujuan tersebut, dibutuhkan komitmen, konsistensi dan kerja keras dari seluruh jajaran. Semoga Kanwil Kemenkumham NTB mampu mewujudkan kinerja yang semakin PASTI dan BERAKHLAK guna mendukung program pemulihan ekonomi nasional dan reformasi struktural."Tutupnya".(Adbravo).